

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas manifiesta su voluntad de abrir "canales directos de comunicación" con los agentes educativos

Aboga por la transparencia, la comunicación y la participación como principios clave del Departamento

Viernes, 22 de julio de 2011

El consejero de Educación, José Iribas, ha puesto hoy de manifiesto su voluntad de abrir "canales directos de comunicación" con todos los agentes que integran el sistema educativo (docentes, directores, estudiantes, familias y representantes sindicales) para "trabajar del brazo de aquel que quiere trabajar con nosotros".

En un acto informativo con los medios de comunicación, Iribas ha afirmado que la actuación del Departamento en esta legislatura se basará sobre los principios de "transparencia, comunicación y participación".

El objetivo es "dar un salto cualitativo importante" hacia la excelencia en la enseñanza. Y para ello -ha señalado- "no basta con la labor del Departamento, sino que es también necesaria la implicación de todos los actores del sistema educativo". De ahí que haya reiterado su disposición a escuchar y a recibir propuestas.

Tiempos de austeridad

Por otro lado, Iribas ha indicado que "son tiempos de administración cuidadosa y de austeridad", en sintonía con la actual coyuntura económica. "La época de vacas gordas ha acabado", ha afirmado, y eso "hay que afrontarlo".

En este sentido, se ha referido al incremento de las horas lectivas de los profesores a 18. El nuevo consejero ha manifestado que entiende a los sindicatos, pero que el asunto hay que abordarlo de una manera global. Y, así, ha asegurado que la decisión permite contar con "personal suficiente para garantizar la calidad", al tiempo que supone "un ahorro muy importante", de 8 millones de euros en gasto corriente.

Iribas ha recordado que otras comunidades autónomas tienen jornadas más amplias y ha mostrado su disposición a reunirse con la mesa sectorial para acercar posiciones.

Referente internacional

Por otra parte, Iribas se ha referido a los resultados de diversos estudios, como el informe PISA o [la Evaluación general de diagnóstico de carácter nacional](#), que "sitúan a Navarra a la cabeza de España" en el ámbito educativo, para posteriormente afirmar que el objetivo del Departamento es trabajar para que "la Comunidad Foral sea un referente

internacional”.

Finalmente ha enumerado algunas de las infraestructuras educativas que se encuentran en construcción, como la Ciudad de la Música o el cubrimiento de patios escolares, y que suman un presupuesto total de prácticamente 40 millones de euros.